

Hoy, en la comparecencia del exdirector del departamento de Investigación del CIS, Luis Ayuso

## El PP afirma que el CIS ha pasado de ser “baluarte de objetividad a un foco de controversia y sospecha”

- José Ángel Alonso resalta el testimonio de Luis Ayuso, quien asegura que *‘cualquier dato del CIS tiene impacto en la opinión pública y es su responsabilidad evitarlo o minimizarlo’*
- Destaca que durante la etapa de Ayuso en el Centro nunca se hicieron encuestas flash para contraprogramar a los institutos privados
- Resalta “la importancia de sacar al CIS del debate político en el que está inmerso desde que Tezanos fue nombrado presidente”

### 11 de diciembre de 2024.-

- El senador del Grupo Parlamentario Popular, **José Ángel Alonso**, afirma que el CIS “ha pasado de ser un baluarte de la objetividad a convertirse en un foco de controversia y sospecha en demasiadas ocasiones”.
- Durante la comparecencia del exdirector del departamento de Investigación del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), Luis Ayuso, el senador del PP resalta sus aportaciones a la Comisión de Investigación sobre la gestión de Tezanos, tras lo que destaca la afirmación de Ayuso de que *‘cualquier dato del CIS tiene impacto en la opinión pública y es su responsabilidad evitarlo o minimizarlo’*.
- Así mismo, el exdirector de Investigación remarca que durante su etapa en el Centro nunca se hicieron encuestas flash para contraprogramar a los institutos privados y que él es partidario del pre y post electoral para no influir en la campaña electoral.
- El senador popular comparte con el compareciente “la importancia de

sacar al CIS del debate político en el que está inmerso desde que Tezanos fue nombrado presidente. La mejor forma de proteger esta institución es evitar ese protagonismo público”, añade.

- El senador del PP se pregunta “si se puede confiar en una institución que, de forma sistemática, falla siempre en el mismo sentido y beneficia siempre al mismo partido”.

## **LAS DESVIACIONES INTERMINABLES DEL CIS**

- En este sentido, José Ángel Alonso califica de “interminable” la lista de desviaciones del CIS. “Desviarse en 45 de las 49 ocasiones y siempre a favor de la izquierda es un poco sospecho”.
- Además, el senador del PP asegura que “cuando el CIS hace 4 estimaciones de voto en campaña electoral y todas ellas benefician al partido del Gobierno, nos preguntamos si estamos ante un barómetro o ante un instrumento de campaña”.
- También se refiere al cambio de método implementado por Tezanos en 2019 y resalta que desde que se utiliza el llamado ‘modelo bifactorial inercia-incertidumbre’ las desviaciones son “escandalosas”.
- Por último, Alonso se interesa por la ruptura de las series históricas, “una decisión de Tezanos que disgustó a la inmensa mayoría de la comunidad sociológica y politóloga nacional”, a lo que Ayuso responde que él no las hubiera cambiado.